



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



17/06/2022

LEGISLATIVO



La Comisión Permanente emitió pronunciamiento por la muerte de Daniel Picazo González

2 La Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento en relación con la muerte de Daniel Picazo González, ocurrida en la localidad de Papatlazolco, municipio de Huauchinango, Puebla. La diputada Lizbeth Mata Lozano (PAN), en funciones de la presidencia, precisó que la Mesa Directiva de la Comisión Permanente suscribe dicho pronunciamiento y le dio lectura: “La Comisión Permanente del Congreso de la Unión expresa su enérgica condena por el lamentable hecho ocurrido la noche del viernes 10 de junio del año en curso en la comunidad de Papatlazolco, municipio de Huauchinango, Puebla, lugar en el que un grupo de pobladores retuvieron y lincharon privando de la vida al joven abogado Daniel Picazo González.

<https://www.tv6-online.com/2022/06/15/la-comision-permanente-emitio-pronunciamiento-por-la-muerte-de-daniel-picazo-gonzalez/>